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ATA Nº 010/2015 1 

 Aos  dezesseis (16) dias do mês de abril de dois mil e quinze, nas dependências da Câmara Municipal 2 

de Vereadores, foi realizada a décima (10ª) Reunião Ordinária da Terceira Seção Legislativa - Sexta 3 

Legislatura da Câmara Municipal de Sério. Presentes os seguintes Vereadores: Alceu José Schütz, Clair 4 

Teresinha Ruggeri, Cleonir José Bergmann de Abreu, Delmo Rempel, Elsir José Manica, Elton Adelar 5 

Althaus, Marciano Antônio Favaretto, Mário Antônio Cândido e Nadir Paulo Burghardt. Verificada a 6 

presença de número regimental, o Senhor Presidente, Marciano Antônio Favaretto, abriu os trabalhos em 7 

nome de Deus. Em seguida o Senhor Presidente saudando os colegas Vereadores e demais presentes, solicitou 8 

ao Secretário que fizesse a leitura de uma mensagem. ATA Nº 009/2015 da Sessão Ordinária, realizada em 09 9 

de abril de 2015, foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: Conforme Boletim nº 010/2015. OF. GAB. 10 

Nº 058/2015 – Encaminha Projeto de Lei nº 016/2015 e Projeto de Lei nº 017/2015. PROJETO DE LEI Nº 11 

016/2015 - Autoriza o Poder Executivo a abrir um Crédito Especial de R$ 211.500,00 no orçamento 12 

municipal vigente e indica recursos para sua cobertura. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI Nº 13 

017/2015 - Autoriza o Poder Executivo a celebrar Convênio com a Entidade “ESPAÇO ARTE”, e dá outras 14 

providências. Baixado nas devidas Comissões para maiores estudos. OF. Nº 07/2015– Envia resposta ao 15 

Requerimento nº 004/2015, autoria do Senhor Vereador Cleonir de Abreu. OF. GAB. DG Nº 2088 – 16 

Encaminha Processo de Contas referente ao exercício de 2013. Aprovado por unanimidade em 1º turno. 17 

Encaminha-se para votação em segundo turno. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: MARIO ANTÔNIO 18 

CANDIDO: Saudou Presidente, Colegas Vereadores e demais visitantes. Disse que ao invés de realizar um 19 

pedido através de Requerimento preferiu faze-lo diretamente ao Secretário competente, este pedido referente 20 

ao ginásio de esportes, onde há muitas lâmpadas estragadas, estas que devem ser arrumadas pelo fato de que 21 

na sexta ocorrerá o início dos jogos do G8. Onde esta questão já estava sendo resolvida e por ter falado 22 

diretamente com o responsável não fez o Requerimento. Nada mais havendo a constar, o Senhor Presidente 23 

após determinar a próxima sessão para o dia 23 de abril de 2015, encerrou os trabalhos invocando a proteção 24 

de Deus.  E, para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Senhor 25 

Presidente, Senhor Vice- Presidente e Senhor Secretário da Mesa. Sério, 16 de abril de 2015.        26 
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MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO              DEOLINDO FERRI       28 

Presidente                  Vice - presidente         29 
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